
CamcLra fulurtícíyaf íe tsarreíras tsA
CNPJ: 16.256.893/0001 -70

ExcELENTíssrwlo SENHoR pRESTDENTE DA cÂruana DE vEREADoRES
DE BARREIRAS ESTADO DA BAHIA.

A Vereadora IZABEL ROSA DE OLIVEIRA DOS SANTOS, no uso de suas
atribuiçÕes legais e regimentais, vem à presença de Vossa Excelência solicitar,
apos deliberação e aprovação do Plenário, seja encaminhada ao Exmo. Sr.
Prefeito de Barreiras João Barbosa de Souza Sobrinho (Zito Barbosa), a
seguinte indicação:

O EFETUAR A PODA DAS ÁRVORES LOCALIZADAS NA AREA VERDE
DA PRAÇA DA TGREJA SÃO rnnNCtSCO NO BATRRO RtO GRANDE -
BARREIRAS . BA

JUSTIFICATIVA

Assi rra Irrr:r iir.l i:u ricit,.nário

Tal solicitação tem como objetivo, atender pedidos recebido da população
que pleiteiam, juntamente com esta nobre Vereadora, uma vez que os galhos das
árvores que se encontram invadindo locais de fios de corrente elétrica, colocando
em risco a vida dos moradores, desta forma, sefaz necessário a polda .

Portanto, visando atender os anseios de nossa população, solicito aos
nobres pares a aprovação da presente indicação e providências do Poder
Executivo municipal.

Câmara lvluni

q-ttj

Sala das Sessões, 11 de abril de 2023.

IZABEL ROSA DE OLIVEIRA DOS SANTOS
Vereadora - AVANTE

Avenida Clériston Andrade, 1.353 - Bairro São Miguel -Tel (77) 3611-9600 I (77) 36ll-9628
Home Page: www.camaradebaneiras.ba.gov.br - Ouüdoria: 0800-075-810I
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ExcELENlísstrvro SENHoR pRESTDENTE DA cÂruana DE vEREADoRES
DE BARREIRAS ESTADO DA BAHIA.

A Vereadora IZABEL ROSA DE OLIVEIRA DOS SANTOS, no uso de suas
atribuiçÕes legais e regimentais, vem à presença de Vossa Excelência solicitar,
apos deliberação e aprovação do Plenário, seja encaminhada ao Exmo. Sr.
Prefeito de Barreiras João Barbosa de Souza Sobrinho (Zito Barbosa), a
seguinte indicação:

O EFETUAR A PODA DAS ÁRVORES LOCALIZADAS NA ÁREA VERDE
DA RUA ITABERABA EM TORNO DO COLEGIO OTÁVIO
MANGABEIRA NO BAIRRO RIO GRANDE _ BARREIRAS - BA

Câmara l'lunic'

JUSTIFICATIVA

Tal solicitação tem como objetivo, atender pedidos recebido da população
que pleiteiam, juntamente com esta nobre Vereadora, uma vez que os galhos das
árvores que se encontram invadindo locais de fios de corrente elétrica, colocando
em risco a vida dos moradores, desta forma, se faz necessário a polda .

Portanto, visando atender os anseios de nossa população, solicito aos
nobres pares a aprovação da presente indicação e providências do Poder
Executivo municipal.

Safa das Sessões, 11 de abril de 2023.

IZABEL ROSA DE OLIVEIRA DOS SANTOS
Vereadora - AVANTE
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Avenida Clériston Andrade, 1.353 - Bairro São Miguel - Tel: (77) 3611-9600 / (77) 36ll-9628
Home Page: www.camaradebaneiras.ba.gov.br - Ouvidoria: 0800-075-8101
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EXCELENTíss|ttllo sENHoR PRESTDENTE DA cÂunnn DE vEREADoRES DE
BARREIRAS ESTADO DA BAHIA.
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A VETEAdOTA IZABEL ROSA DE OLIVEIRA DoS SANToS, no uso de suasatribuiçÕes legais e regimentais, vem à presença de Vossa Excelência solicitar, aposdeliberação e aprovaçào do Plen_ário, seja àntàÃinr,"o, ao Exmo sr. prefeito deBarreíras João Barbosa de souza sobrinhâ lzitoÊâroosa), a seguinte indicação:

' Que seja feita a requalificação asfáltica e iluminação pública, na rua Mogno,Loteamento Serra do Mimo, neste Município.

JUSTIFICATIVA

de suma importáÀciaeur I tsl tr I ryL,I tdl lulal

::fffj::::,*9:::,::T,r:,j?rt3s clruvas 
1ece1t_es em nossa cidade, as Ruas ficaram
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socíal do local.
segurança paru a população, e também contribuir para o desenvolvimento econômico esonial dn lnnal

Portanto, visando atender os anseios. de nossa popuraçâo, solicito aos nobres paresa aprovaÇão da presente indicação e providências do pooer Êxecutivo Municipal.

Sala das SessÕes, 1g de abril de 2023.

IZABEL ROSA DE OLIVEIRA DOS SANTOS
Vereadora - AVANTE

Avenida Clériston Andrade, 1.353 - Baino São Miguel - Tel (77) 3611-9600 I (77) 36ll-9625
Home Page: www.camaradebaneiras.ba.gov.br - Ouvidoria: 0800-075-8101
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EXcELENTísslnlto SENHoR PRESI DENTE
BARREIRAS ESTADO DA BAHIA.

Portanto, visando atender os anseios de nossa
a aprovação da presente indicação e providências do

on cÂvIRRA DE VEREADoRES DE

Câmara l;iuiiicipai ce Barreiras

ASSrilít : l;í;t llt; ij:rr;çigrplpig

A Vereadora IZABEL ROSA DE OLIVEIRA DoS SANToS, no uso de suasatribuiçÕes legais e regimentais, vem à presença de Vossa Excelência solicitar, aposdeliberação e aprovação do Plenário, seja entaminhada ao Exmo. Sr. prefeito deBarreiras João Barbosa de Souza Sobrinho (Zito Barbosa), a seguinte indicação:

' Que seja feita a requalificação asfáltica e iluminação pública, na Rua do lngá,Loteamento Serra do Mimo, neste Município.

JUSTIFICATIVA

A recuperação da iluminação Pública e das Ruas nos bairros é de suma importânciapara as comunidades, com as fortes chuvas recentes em nossa Cidade, as Ruas ficaram
completamente intransitável, dificultando a trafegabilidade de veículos e pedestres.

Outro motivo deste pedido de melhorãria na infraestrutura, é oferecer maissegurança para a população, e também contribuir para o desenvolvimento econômico esocial do local.

Protocolo no Gô I

r, =zoJ oq^l"aaffi#r,

população, solicito aos nobres pares
Poder Executivo Municipal.

Sa la rjas Sessões,.ír%Cg ebrüç[
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IZABEL ROSA DE OLIVEIRA DOS SANTOS
Vereadora - AVANTE

Avenida Clériston Andrade, 1.353 - Bairro São Miguel -Tel: (77) 3611-9600 I (77) 36ll-9628
Home Page: www.camaradebaneiras.ba.gov.br - Ouvidoria: 0800-075-8101
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CXCEIEIITíSSIMO SENHOR PRESIDENTE OR CÂITINRR DE VEREADORES DE
BARREIRAS ESTADO DA BAHIA.

Câmara ivl u n icipirt oe Barreiras

JUSTIFICATIVA Apro
dia:,

A Vereadora TZABEL RosA DE oLrvElRA Dos sANTos, no uso de suasatribuiçÕe_s legais e regimentais, vem à presença de Vossa Excerênciá üicitar, aposdeliberação 
-e 

aprovação rlc plenário, seja entaminhada ao Exmo. sr. prefeito deBarreiras João Barbosa de souza sobrinhô (Zito Barbosa), 
" 

,"grinió inài"rçào,

' Que seja feita a requarificação asfártica e iruminação púbrica, na Rua daPeroba Loteamento Serra do Mimo, neste Município.

{Y)A recuperaçáo da iluminação pública e das Ruas nos bairrosbairros é de suma importânciapara as comunidades, com as fortes chuvas recentes ", nã.r.-õiãro-", ; il;l ficaram.orp,§SI"t" jntransitávet, dificuttando a trategànitiãa;; ;;;;ü;ü#":outro motivo deste pedido de methorãria ;;-l^fr;;ir-rü;l ãlêr"?,. ."i.ses.ulalçg para a populaçâo, e também contribuir para o desenvolvimento econômico esocial do local.

Portanto, visando atender os anseios de nossa popuração, soricito aos nobres paresa aprovação da presente indicação e providências do poder Ê*"rii"ô úrÀi.ipãi'

Sala das Sessões,20 de abril de2023.

IZABEL ROSA DE
Vereadora - AVANTE
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Avenicla Clériston Andrade, 1.353 - Bairro São Miguel -Tel: (77) 3611-9600 I (77) 3611-9628
Home Page: www.camaradebaneiras.ba.gov.br - Ouvidoria: 0800-075-8101
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Camüra lvlwtícíyaf [e tsarreíras BA
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EXCELENTísslvlo sENHoR PRESIDENTE DA cÂtuRRR DE vEREADoRES DEBARREIRAS ESTADO DA BAHIA.

Cámara Municipal de Barreíras,,iê,q,ffi,
A VCTEAdOTA TZABEL ROSA DE OLIVEIRA DoS SANToS, no uso de suasatribuiçÕes legais e regimentais, vem à presença de Vossa Excelência solicitar, aposdeliberação e aprovação do Plenário, seia 

"*ãrinr'"0, ao Exmo. sr. prefeito deBarreiras João Barbosa de souza sobrinhâ tzito É"ruosa), a seguinte indicação:

' Que seja feita-a requalificação asfáltica e ituminação pública, na Rua GerminoFrancisco, Loteamento seria do Mimo, neste Município.

JUSTIFICATIVA

A recuperação da iluminação Pública e das Ruas nos bairros é de suma importânciapara as comunidades, com as fortes chuvas recentes em nossa cidade, as Ruas ficaramcompletamente intransitável, dificultando a trafegabitidade de veículos e pedestres.outro motivo deste pedido de melhorãria na infraestrutura, é oferecer maissegurança para a população, e também contribuir para o desenvolvimento econômico esocial do local.

Portanto, visando atender os anseios de nossa popuração, solicito aos nobres paresa aprovação da presente indicação e providências do'pooer Éxecutivo Municipal.

Sala das SessÕes, 1g de abril de 202g.

IZABEL ROSA DE OLIVEIRA DOS SANTOS
Vereadora - AVANTE

Avenida Clériston Andrade, 1.353 - Bairro São Miguel - Tel: (77) 3611-9600 I (77) 36Il-9628
Home Page: wwwcamaradebaneiras.ba. gov.br - Ouvidoria: 0800-075-81 0 I
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rxcr-L-erutissrMo sENHoR PRESTDENTE on cÂvnRR DE vEREADoRES DE

BARÍIEIRAS ESTADO DA BAHIA.
Cârnar a NluniciPai de Barreiras

Érotocolo n" Ç{Ç
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A Vereadora IZABEL ROSA DE OLIVEIRA DOS SANTOS, no uso de suas
atribtriÇôes legais e regimentais, vem à presença de Vossa Excelência solicitar, após
deliberação e aprovaçáo do Plenário, seja encaminhada ao Exmo. Sr. Prefeito de
Barreiras João Barbosa de Souza Sobrinho (Zito Barbosa), a seguinte indicação:

. Que seja feito patrolamento e cascalhamento na estrada do São José do CTl,
da entrada junto a BR 135 até o lmbé, bem como, as estradas que dão acesso
as chácaras daquela localidade, Zona Rural, neste município.

JUSTIFICATIVA

A indicaçáo referida é de grande importância, não tão somente para os moradores
das r;omunidades rurais, como também para os das comunidades urbanas, tendo em
vista o constante translado entre os moradores das diferentes regiôes da cidade. Na atual
situaq;êro em que as estradas se encontram, está muito difícil o tráfego, não apenas pelos
buraco e pela poeira. Em tempo chuvoso a poeira se transforma em perigoso lamaçal,
tornando mais grave a situação.

Portanto, visando atender os anseios de nossa população, solicito aos nobres pares
a €rprovação da presente indicação e providências do Poder Executivo Municipal.

Sala das Sessôes, 24 de abrll de 2023.

IZABEL ROSA DE OLIVEIRA DOS SANTOS
Vereadora - AVANTE
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Avenida Clériston Andrade, 1.353 - Baino São Miguel - Tel: (77) 3611-9600 I (77) 36ll-9628
Home Page: www.camaradebaneiras.ba.gov.br - Ouüdoria: 0800-075-8101


